

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mondial du Pinot Noir 2008

Une médaille d'or et 13 médailles d'argent

La 11^{ème} édition du Mondial du Pinot Noir a eu lieu à Sierre (VS), du 22 au 24 août 2008. Les vins neuchâtelois tirent brillamment leur épingle du jeu avec une médaille d'or et 13 médailles d'argent.

Organisé par Vinea, et doublement patronné par l'Organisation Internationale de la Vigne et du Vin (OIV) et l'Union Internationale des oenologues (UIOE), ce concours du Mondial du Pinot Noir a rassemblé 1.100 échantillons dont 40% provenant de l'étranger.

En 2008 pour la première fois, une catégorie « Découverte » a permis au jury de déguster et d'attribuer également des médailles à des pinot gris et des pinot blanc.

Les vins neuchâtelois ont obtenu une médaille d'or dans la catégorie « Pinot Noir », sept médailles d'argent dans la catégorie « Pinot Noir », quatre médailles d'argent dans la catégorie « Rosé tranquille », une médaille d'argent dans la catégorie « Effervescent », et une médaille d'argent dans la catégorie « Découverte ».

Le palmarès neuchâtelois:

Domaine Grisoni SA, Cressier

1 médaille d'or Cuvée St-Louis, AOC Neuchâtel 2007

Caves de Chambleau, Colombier

3 médailles d'argent Pinot Noir de Neuchâtel, AOC Neuchâtel 2007
Pinot Noir Barrique, AOC Neuchâtel 2006
Pinot Noir Pur Sang, AOC Neuchâtel 2005

Caves Châtenay-Bouvier SA, Boudry

3 médailles d'argent Œil-de-Perdrix, Domaine du Château de Vaumarcus, AOC Neuchâtel 2007
Œil-de-Perdrix Châtenay, AOC Neuchâtel 2007
Mousseux Bouvier Demi-Sec, AOC Neuchâtel
